

Altweiberfasnacht

Die Party zur Altweiberfasnacht in der Ludwigshafener Friedrich-Ebert-Halle als eine der größten in der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar ist traditionell ein Publikumsmagnet mit Kultcharakter.



Die Altweiberfasnacht in der Ludwigshafener Friedrich-Ebert-Halle genießt in der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar einen Ruf als Kultparty. Bis in die tiefe Nacht wird ausgelassen gefeiert und getanzt.

Für die passende Partystimmung sorgen Live-Musik und DJs auf der Hauptbühne im großen Saal und im Foyer, die allesamt gemeinsam mit über zweitausend Gästen für einen gelungenen Start in die heiße Phase der Fasnacht sorgen.